

DRK Ortsverein Eicklingen

Unsere Sommerblutspende und nachgeholter Jubiläumsgeburtstag war ein voller Erfolg mit 120 Blutspendern. Darunter auch 13 Erstspender. Aufgrund unseres Jubiläum 50 Jahre Blutspende in Eicklingen (jetzt 52 Jahre) konnte jeder Spender ein Los für die Geburtstagsverlosung ziehen. Es gab 80 Gewinne vom Essengutschein in "Ammes's Landhaus" Eicklingen, diversen Gutscheinen zum Einkaufen bis hin zu unseren Trostpreisen für eine Kugel Eis.

Die meisten Spender*innen nutzten die Gelegenheit zur freiwilligen Antikörpertestung (SARS-CoV-2). Beim angebotenen Test geht es darum, die Antikörper gegen das S-Protein des SARS-CoV-2-Virus nachzuweisen. Es lässt sich aus dem Ergebnis erkennen ob und wie viel Antikörper gebildet wurden. Derartige Antikörper werden nach Infektion oder nach einer Impfung gebildet.

Nach der Blutspende durfte dann endlich auch mal wieder bei uns gegessen werden. Ein Imbisswagen war vor Ort und bei schönem Wetter konnten die Spender*innen draußen zusammensitzen und das Essen mit anderen genießen. "Das macht mal wieder" war die Bitte. Ja gern, wir hoffen sehr darauf, dass wir auch im November Essen anbieten dürfen.

Wir freuen uns auch immer sehr über unsere Jubiläumsspender*innen, die als Dankeschön einen Einkaufsgutschein oder einen DRK Heldenpott erhielten.

Allen Blutspendern vielen Dank, für die Bereitschaft anderen zu helfen.

Vielen Dank auch an die Feuerwehr Eicklingen, deren Räumlichkeiten wir nutzen durften und die uns vor und nach der Spende immer toll unterstützen.

Die nächste Möglichkeit zur Blutspende in Eicklingen ist am 10. November 2022, wir freuen uns schon sehr darauf Euch wieder zu sehen.

Bis dahin wünschen wir allen einen schönen Sommer und erholsame Ferien.

Euer DRK Ortsverein Eicklingen